

Francisco Gay está jugando Torneo profesional UTR en Córdoba



Foto: Prensa LTCE

Francisco Gay está jugando Torneo profesional UTR en Córdoba

Ya está jugando Francisco Gay, del Lawn Tennis Club Esperancino, el cuadro principal del Torneo Profesional del Circuito Internacional UTR, en Córdoba. Tras haber ganado la Qualy o clasificación previa.

En la capital provincial cordobesa está participando en la estructura internacional UTR, en el llamado Orbit Tenis & Padel, desde este lunes en uno de los cuatro grupos de cinco tenistas que se armaron en la fase preliminar. En este cuadro principal de 20 intervenientes con mayoría de argentinos, hay presencia de un jugador de Paraguay y uno de Italia.

“Fran” Gay debutó en esta instancia ante el paranaense Ezequiel Simonit que hace unos años jugara y ganara el Torneo Profesional en el LTCE. El de Entre Ríos impuso condiciones, venciendo por 6-1 y 6-3.

En la segunda presentación del joven esperancino, este martes, frente al italiano Andrés Gabriel Ciurletti, jugó de muy buena manera. Fue un juego extremadamente equilibrado, para terminar imponiéndose el jugador de 28 años de Italia.

Gay ganó el 1er. set 7-5, pero el italiano se quedó con el segundo con marcador sumamente cerrado. Fue 7-6, con resolución en tie break, de 7-4. En el 3er. y decisivo set, venció Ciurletti por 6-4.

Para completar su intervención en el grupo, “Fran” Gay jugará ante otros dos argentinos.

Será con Nikos Lehmann (ranking 1.610), en la jornada de este miércoles, y frente a Lorenzo Gagliardo (ranking 1.050), el jueves.

